

CITOYENNETÉ, VIE LOCALE

Premier Conseil des Aînés

Le mercredi 14 décembre 2016, nos aînés se sont réunis au sein de l'Hôtel de ville pour le tout premier Conseil des Aînés.

Mis en ligne le 14 décembre 2016



Ce conseil a été mis en place pour que les 14 aînés, choisis par la Municipalité, puissent échanger avec le Conseil municipal et apporter leur expérience de vie. Cette instance permettra d'améliorer la vie de tout à chacun à Serris en s'appuyant sur l'expérience et la sagesse de nos aînés. Une fois de plus, nous pouvons constater que nos anciens aiment leur ville et s'impliquent pleinement dans la vie de cette dernière.

